



坂口幼稚園
坂口小学校

校長室だより

いきいき坂口っ子

坂口校(幼・小) 保護者配付

第8号

令和3年
1月8日



1月8日(金)朝の様子

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします。
さて、全国的には年末年始の行動を自粛する動きがありましたが、各ご家庭におかれましてはいかがだったでしょうか。今年ばかりは親戚の行き来や外出を控えるなどして、ゆっくりと過ごした方も多かったのではないかと思います。昨日緊急事態宣言が出され、さらに緊迫した状況を迎えておりますが、国民一人一人が気を引き締め直し、今後感染者の数が減少に転じるニュースを期待したいところです。

学校では、本日新学期が始まりました。大雪の中、子供達は元気に登校してきてくれました。まだまだ不安定で不安な世の中が予想されますが、令和3年のスタートと共に、いよいよ年度の締めくくりの3学期、状況を鑑みながら確実に前へ進んでいきたいと思っております。今回は、12月以降の学校の様子をお伝えします。

○なかよし集会

[12月15日(火)]

人権週間に合わせ、幼小中の全校で集会を行いました。児生会執行部の劇をはじめ、お互いの感謝の気持ちを伝えるありがとうカードや思いやり川柳の発表、手作りの思いやりカルタを行い、楽しみながらそれぞれが人権についてじっくりと考える時間になりました。



○たからさがし

[12月16日(水)]

幼稚園の園児たち「りゅう」、「にゃあ」、「ぴよん」ちゃんが知恵をしぼって考えたコース、内容で、小学生を迎え楽しく宝探しをしました。



○親子活動「しめ縄づくり」

〔12月19日(土)〕

感染拡大防止のため、間隔を空けて、説明も最小限での実施でしたが、今年も素晴らしいしめ縄ができました。



○3学期始業式

〔1月8日(金)〕

○幼稚園の生活から



音楽室で始業式を行いました。校長の話は短く、校歌は1番だけ。その後、各教室では、3学期に向けての準備や冬休みの宿題の答え合わせをし、早速授業を行いました。



年賀状を書いて、ポストへ投函に行きました。雪遊びはもちろん全力で。しめ飾りも作りました。



しめかざりつくったよ。



ね。みんなじょうずにつくったね。ほんまじょうずにつくった。

○「版画」作品展—5・6年生の部—

今年も、生活の中からそれぞれの思いを上手に表現した版画ができました。



かたのしめかざり。

じょうずにつくったね。



かたのしめかざり。



おめでとうみんな、あけましておめでとうみんなです。

じょうずにつくったね。

坂口小・幼稚園ホームページ <http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>
 坂口分校 <http://school.city.echizen.lg.jp/takefu2-sakaguchi/>
 ホームページも見ていただきありがとうございます。
 坂口小学校の「令和2年度」「幼稚園」のグループの各カテゴリー内、坂口分校のホームページもぜひご覧ください。

坂口小HP

武生二中坂口分校HP

